
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Zwi�inge sind zwei . Sie sind zur gleichen Zeit

im Bauch der Mutter gewachsen. Sie wurden kurz nacheinander geboren.

Im  der Mutter gibt es zwei Eierstöcke.

Wenn eine ausgereifte Eize�e von einer 

befruchtet wird, entsteht daraus ein Baby.

Manchmal sind aber gerade zwei  gleichzeitig reif.

Dann gibt es aus jeder Eize�e ein Baby. Die nennt man zweieiige .

Aus drei Eize�en werden Dri�inge und so weiter. Solche Zwi�inge oder

 sind sich so ähnlich wie andere Geschwister auch.

Es kann auch ein Junge und ein  sein.

Eineiige Zwi�inge hingegen kommen aus derselben Eize�e.

Nach der  kann sich die Eize�e nämlich

so teilen, dass zwei  daraus werden.

Eineiige Zwi�inge sind sich vö�ig ähnlich.

Es sind auch immer zwei Mädchen oder zwei .

Bei den Menschen sind Zwi�inge die Ausnahme.

Auch eine Elefantenmutter und viele andere

 haben fast immer nur ein Baby.

Viele Tiere haben aber so gut wie immer mehr

als ein  auf einmal.

Schweine zum Beispiel scha-en es auf über 10 Babys auf einmal.
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